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タウン情報誌３月号に掲

載の、“2 0 0 8山口のお花見

桜名所3 0スポット”の中で

本町の五条の千本桜と帯石

観音のしだれ桜が選ばれて

いる。しかし、五条の千本桜

の詳細な説明に「駐車場なし」とあった。

帯石観音は少ないなりにも1 0台分の駐車場

があり、よしとしたのですが、読者はこのタ

ウン情報誌を見て、五条の千本桜を見に行

く気になるだろうか。まして交通手段の悪

い所です。せっかく桜の名所に選ばれなが

らも日の目を見る事ができないのでは。観光

産業を活かすうえにも駐車場の確保が絶対

必要と考えるが、町としての考えを問う。

（町長）当面は現状のままで対応せざる

を得ないと判断しているが、退避所、駐車

場の候補地があれば県とも協議したい。

小積地区に在住の某氏は、将来の名所に

すべく仲間数人と協力して、静岡県から河

津桜の苗木を自費にて、今日までに1 5 0本

（1本1 , 2 0 0～1 , 5 0 0円）とり寄せ、植林してい

る。町として補助する気持ちがあるのか。

（町長）桜の苗木の助成については、宝

くじ桜若木植

栽事業や宝く

じ桜配布事業

があるので申

請していきた

い。
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五条 千本 桜

田 村 三 郎 議 員

観光産業に力を！

基地周辺自治体との連携

について

（町長）騒音、安全対

策や地域振興策に関する情

報・意見を交換する為、本

町と和木町そして山口県の三

者で、岩国基地周辺自治体情報連絡会議を

平成1 8年９月2 0日に立ち上げ、その後、事

務レベルで協議を進めてきた。本年２月1 0

日、岩国市長選の結果『基本的には協力す

べき意向を示した』事から基地周辺自治体

情報連絡会議が岩国市を含めて、一体とな

って進める事ができるようになり大いに期

待しているところであり、これからの動向

を見守って行きたい。

日良居中学校の跡地利用の進捗状況は？

（教育長）町の行革推進本部会議におい

て、統合後の施設の有効利用を検討した。

又ホームページ及び町広報誌でも募集をし

ましたが良案が見い出せないのが現状。建

物については防衛省の補助で防音工事をし

ている為、現在中四国防衛局と転用に向け

た協議を進めている。
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スクラム組んで国との交渉を！

統合される日良居中学校

杉 山 藤 雄 議 員


